



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	1	19/08/2024	OPINIÓN

LA ESQUINA

A los planes A, B y C del oficialismo morenista no corresponde una misma multiplicidad de alternativas creadas desde la oposición. “No a la sobre-representación” se convirtió en un mantra que, al parecer, seguirá recitándose hasta el día de la asignación de plurinominales. El caudal de votos cosechados por la oposición es significativo (en eso tiene razón) y por lo mismo es deseable que presenten alternativas a todo escenario factible